

Antrag Nr. 04-O-25-0007
SPD-Fraktion

Betreff:

Reparatur des Zaunes am Gleiskörper in Mainz-Kastel
- Antrag der SPD-Fraktion

Antragstext:

Der Magistrat der Landeshauptstadt Wiesbaden wird gebeten, zu veranlassen, den bei Gleisbauarbeiten zerstörten Zaun an der Bahnstrecke Wiesbaden-Frankfurt, parallel zur Marie-Juchacz- Straße, in Höhe des dortigen Kindergartens, reparieren bzw. erneuern zu lassen.

Begründung

Der fehlende Zaun stellt ein hohes Sicherheitsrisiko dar. Speziell an der o.g. Stelle kann der Gleiskörper ungehindert betreten werden. In letzter Zeit wurden dort mehrmals spielende Kinder beobachtet.

Mainz-Kastel, 17.01.2004

Margot Schäfer
Fraktionsvorsitzende